
Luis Zagler

Die Präsidenten

Schauspiel

4D 11H

Da ist ein Mann, der viele Jahre seines Leben geliebt und bewundert wurde. Doch jetzt hat er keine Macht mehr. Alle Werte seiner Generation, alle Errungenschaften, die er als Diener seines Landes erkämpfen konnte, scheinen bedeutungslos geworden zu sein. Gleichzeitig holt die Vergangenheit ihn ein.

Alles Herausforderung, denen er sich stellen muss. „Im Grunde“, so schreibt der Regisseur der Uraufführung, „geht es im Stück „Die Präsidenten“ um nichts weniger als um die Frage, wie wir mitsammen in Frieden leben können. Eine wesentlichere Frage lässt sich wahrscheinlich nicht stellen. Die Präsidenten sind ein eindrucksvoller Beweis dafür.“